
SCRUTINEERING GARAGE / STAND DE VERIFICATIONS FIA
1) 1 x 32A three phase power supply as shown on garage layout

1 x alimentation triphasée 32A comme indiqué sur la disposition du garage
2) 740 kg of calibration weights (only 20kg blocks) and supplied with a calibration certificate

740 kg de poids d'étalonnage (blocs de 20 kg uniquement) et fournis avec un certificat d'étalonnage

3)

PARC FERME
4) 10 Barrier Fences for Parc Fermé

50m fencing ? 50 m de barrieres ? (à controler)
10 barrieres pour le parc fermé

OTHER MATERIALS / AUTRES MATERIAUX
5) 6 Electrical safety gloves for the weighing platform pushers

6 Gants de sécurité électrique pour les poussoirs de la balance

6) 34 Leather gloves
34 Gants en cuir

7) 20 Clipboards
20 Porte-blocs

For comfort, wear cotton gloves underneath the electrical gloves. Pour plus de confort, portez des gants en coton sous 
les gants électriques.

FORMULA 1

EXTRA NOTE: An additional container or tent structure will be required to place the desk of the FIA Scrutineering 
Platform. Last year solution worked perfectly.
REMARQUE SUPPLÉMENTAIRE: Un conteneur ou une structure de tente supplémentaire sera nécessaire pour placer 
le bureau de la plate-forme de contrôle technique de la FIA. La solution de l'année dernière a parfaitement 

A leather glove must be worn on top of the electrical glove to protect it from being cut on bodywork. Un gant en cuir 
doit être porté sur le dessus du gant électrique pour éviter qu'il ne soit coupé sur la carrosserie

Electrical safety gloves: must be rated for over 1000 Volts (Class 0). Les gants de secutité électrique doivent être noté 
pour plus que 1000V (Class 0)


